

あっけし



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



大

令和7年度厚岸町生きがい大学始業式 学生活の始まり

4月28日、厚岸町立真龍小学校3階視聴覚室で『令和7年度厚岸町生きがい大学始業式』が行われ、24人の新たな大学生活が始まりました。

第1回目は、ネイパル厚岸の職員を講師に『貝細工』の工作会が行われ、あさりの貝殻を使ったオリジナルの『貝細工』を作りました。

在校生は、「その柄似合うね」など、会話をしながら笑顔で工作会に参加しました。

令和7年度には、釧路管内での『管内研修』など、さまざまなテーマに沿った学習が予定されています。

元

あそびのひろば『鯉のぼり手形』

元気に泳ぐ鯉のぼりたち

4月16日、子育て支援センターで、あそびのひろば『鯉のぼり手形』が開催され、親子4組が参加しました。

自己紹介の後、自分で鯉とインクの色を決めて、台紙にペタッ！といきたいところですが、上手に手をパーにできない子やインクを嫌がる子などさまざま。

苦戦しつつも手形を押し終えて、鯉のぼりが完成した子の顔には笑顔が溢れています。

台紙の上には、元気に泳ぐ鯉のぼりの姿がありました。



き

厚岸町クリーン作戦

きれいな湿原を目指して

5月10日、別寒辺牛湿原およびJR花咲線沿線で、湿原清掃が行われました。

毎年5月に本格的な観光シーズンに先立ち、町民や事業者などの協力のもと、ラムサール条約登録湿地である厚岸湖・別寒辺牛湿原周辺やJR花咲線沿線で、環境美化運動として実施されています。

当日は雨が降る中、参加者で協力して約145kgのごみを収集することができました。

